

Homenaje la Bandera en Santiago de Cuba por los 61 años de la Revolución



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos.

Santiago de Cuba, 31 Dic (RHC) A las puertas del Aniversario 61 del Triunfo de la Revolución y con claridad del último día del año en esta ciudad, se rindió homenaje a la Bandera Cubana, con el izar de la enseña nacional en los 21 mástil de alto porte que tiene la urbe oriental.

En la céntrica Plaza de Marte dio inicio la jornada que tuvo a las nuevas generaciones de protagonistas como símbolo de continuidad señaló Annia Poblador Serguera, Primera secretaria de Unión de Jóvenes Comunistas en la provincia santiaguera.

Al respecto, precisó esos jóvenes están inspirados en el fervor independentista de Carlos Manuel de Céspedes, Ignacio Agramontes, los hermanos Maceo Grajales, José Martí, Julio Antonio Mella, Rubén Martínez Villena y Frankfurt País, que con su savia revolucionaria nutrieron a los que le siguieron y no desistieron en el empeño iniciado el 10 Octubre de 1868 y materializado por el Comandante en Jefe Fidel Castro el 1 de Enero de 1959 al ver ondear libremente la Bandera de la estrella solitaria.

La Bandera Cubana simboliza los sentimientos mas puros de la Revolución: libertad, igualdad y fraternidad con cinco franjas y en el centro del triangulo rojo como un rayo de luz en el cielo que se abre, la estrella marca el porvenir del país

Hoy los Pinos Nuevos están dispuestos a continuar escribiendo páginas gloriosas para la historia, conscientes de que ese acto constituye un privilegio al izar la bandera con la misma devoción conque lo hicieron los hombres y mujeres que abonaron con su sangre el suelo de la Patria para lograr la definitiva libertad que disfrutamos y que defenderán al precio que sea necesario, preciso la dirigente juvenil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/210904-homenaje-la-bandera-en-santiago-de-cuba-por-los-61-anos-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba